

## Korbball-Meisterschaft 2008 /2009

### Abschluss 2.Liga- Abenteuer

Die Korbballer des TV Santenberg starteten letzten Herbst in ihre erste 2.-Liga-Saison. Dies nachdem sie bei den Aufstiegsspielen eine andere Mannschaft beerben konnten, die nicht aufsteigen wollte. Bei einer Mannschaftsbesprechung beschloss man dann dieses Abenteuer einzugehen, obwohl jeder wusste, dass diese Liga ein hartes Pflaster sein wird.

An den sechs Spieltagen sammelte der TVS in 18 Matches dann die ersten Erfahrungen in dieser Liga. Das letzte mal war dies Anfang der 1980er-Jahre der Fall. Die Spiele waren, wie erwartet, härter und schneller. Zudem war die Treffsicherheit der Gegner massiv höher als noch in der dritten Liga.

Obwohl der TVS meistens gute Spiele ablieferte, fehlte es oftmals am Trefferglück. Zudem gingen viele Punkte nur knapp verloren. Es gelangen z.T. Körbe nicht mehr, die normalerweise 100%-Treffer waren. In den Spielanalysen stellten wir dann fest, dass es nicht unbedingt an der Spieltechnik lag, sondern im Kopf und an der eigenen Erwartungshaltung.

So schloss der TV Santenberg die Saison erwartungsgemäss auf dem 9. Rang (von 10) ab und muss nächstes Jahr wieder in der 3. Liga spielen. Jedoch sind die Korbballer nun um eine wichtige Erfahrung reicher. Denn das klare Ziel heisst: 2. Liga - wir kommen!

[Alles Korbball-Resultate der Saison 2008/2009](#)